

Didier Barré : « Inverser cette tendance »

Entretien



Didier Barré,
président de
Cholet Basket.

Cette saison restera comme l'une des pires de CB en Pro A...

La saison a été très difficile, c'est vrai. C'est décevant, on ne s'attendait pas à ça. On a rarement connu des années aussi compliquées à Cholet Basket, en effet, mais le principal c'est que l'on se soit maintenu pour une 30^e saison en Pro A.

Depuis cinq ans, le club dégringole année après année : 8^e, 10^e, 13^e, 14^e puis 15^e cette saison. Êtes-vous inquiet ?

Non, je ne suis pas inquiet, sinon je n'aurais pas accepté de prendre la présidence. On va travailler pour inverser cette tendance. Pour retrouver des résultats qui soient plus en adéquation avec le standing de Cholet Basket. Je ne vous dis pas qu'on va rejouer les premiers rôles tout de suite, mais on va essayer de reconstruire une équipe capable d'avoir de meilleurs résultats.

Comment expliquer cette chute ? Est-ce une question de moyens ?

Il y a l'aspect financier, mais pas

uniquement. Il y a sans doute eu quelques choix de joueurs qui ont été moins bons... Il ne faut pas oublier que dans les années fastes du club, on avait bénéficié de nos très bons espoirs qui avaient été draftés. Ça nous avait beaucoup aidés à l'époque.

Quid du choix du coach ?

J'en ai rencontré un ce matin (*hier*), j'en rencontre un autre demain (*aujourd'hui*) : j'espère avoir un maximum de candidats pour faire le meilleur choix possible. Pour le moment, je n'ai eu aucune réponse négative, mais aucune réponse positive non plus. Nous sommes un peu en attente.

Certains de vos candidats, comme Gregor Beugnot, semblent attendre de savoir ce qui va se passer à Strasbourg...

C'est vrai. Si Vincent Collet part de Strasbourg, il y aura peut-être un jeu de chaises musicales. Évidemment, le projet de Strasbourg et le nôtre ne sont pas les mêmes, même si nous souhaitons être ambitieux. Il faut donc patienter un peu.

Jonathan Rousselle a exprimé son attachement à Cholet.

Restera-t-il ?

J'apprécie Jonathan, mais je ne peux pas faire de propositions aux joueurs tant que nous ne connaissons pas l'identité du coach. C'est lui qui devra choisir ses joueurs.

J. H.